
 

 

 

まだまだ寒い日が続いていますね。かぜをひかないように、といって部屋の中にとじこもってば

かりいませんか。外に出て走りまわったり、運動することも予防のひとつです。外から帰ったら手

洗い、消毒、うがいは忘れずに行いましょう。 

2 月 3 日は節分です。節分は、「季節の分かれ目」という意味で、立春の前日をいいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ リクエスト給食アンケートに、たくさんの心温まる素敵なメッセージをいただきました。紙面の都
合で各中学校１名のみ紹介させていただきます。３年生の皆さんは９年間食べた給食ともお別れです
ね。これからは自分で食事を準備することも多くなると思います。「自分の健康は自分で守る」こと
を忘れずに、給食の献立や食について勉強したことを思い出して毎日を元気に過ごしてくださいね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南部学校給食センター 

令和５年２月  

インターネットの情報

に惑わされないで 
 
インターネットにはた

くさんの健康やダイエッ
トに関する情報があふれ
ていますが、中にはきち
んとした実験や調査に基
づいていない情報で書か
れた記事もあります。こ
れは本当に正しいのか
な？ 
という視点を持ち、惑わ
されないようにしましょ
う。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

花岡中 

田崎中 

大姶良中 
中 

串良中 

上小原中 

 野菜が出たときには「マジかぁ」とか思っていたけど、今思うと毎日健康などを考えながら作っていて凄

いなと思いました。しかも、とても美味しく作っているなと感じました。９年間おいしい給食を食べられて

幸せでした。 

 毎日、今日の給食は何だろうと献立表を見るのが楽しみでした。必ず、家に帰って給食のことを自慢するほ

ど大好きでした。私たちの栄養について考えながら、作ってくださってありがとうございます。コロナ禍での

生活でしたが、給食時間になると、自然に笑顔になってしまいます!! 

 

 給食センターの皆さん。いつも栄養たっぷりでおいしい給食をつくってくださり、本当にありがとうござい

ます。僕の中で給食は、学校の中でも楽しみなイベントの一つです。小学生から９年間、給食が食べられてよ

かったです。来年度から食べられないと思うと、すごく寂しいです。 

 

 

 

 毎日、「今日この給食だー。」「えっ、今日の給食神じゃん」とか友だちと話しながら毎日の楽しみになって

います。苦手な食べ物もあるけどがんばって食べてみて食べられるようになったものが増えました。野菜が全

然食べられなかったですが、半分以上食べられるようになりました。最近は、友だちと一緒におかわりをした

りして楽しく食べています。 

 

 

 

 給食を食べるのがあまり好きではなかったけど、どの料理もとてもおいしかったので、体育の後にある給食

がとても楽しみでした。いつもおいしい給食と笑顔を届けてくれてありがとうございました。 

鹿屋中 

 いつも僕たち中学生のために、給食を作ってくださりありがとうございます。僕たちの栄養のことも考えら

れたとても健康的な食事でした。今、世界では食品ロスが問題となっており、アフリカの貧しい方々のことを

考え、食品ロスをしないようにしてきました。高校生になったら給食を食べることはなくなるので、残り少な

い給食の時間を大切にしていこうと思います。 

第一鹿屋中 

 約３年間おいしい給食を作っていただきありがとうございました。たまには苦手な食材が出てきたりもした

けど、どの給食も栄養満点ですごく体にチャージできました。高校生になると食べる事ができないので残りの

日、しっかり味わって残さずきれいに食べたいと思います。 

すこ 


